

La Hongrie a d'ores et déjà fait savoir qu'elle ne signerait pas le pacte des Nations-Unies sur les migrations au mois de décembre, la Pologne et l'Autriche pourraient l'imiter. Mardi, le puissant ministre polonais de l'Intérieur, Joachim Brudziński, a estimé que la Pologne devait imiter les Etats-Unis et se retirer du pacte des Nations-Unies sur la migration . . .

## **Lisez la suite gratuitement.**

Inscrivez-vous et suivi l'actualité d'Europe centrale avec un média indépendant.

[S'inscrire](#)

[Se connecter](#)

[Découvrez notre équipe](#)

[Qui sommes-nous ?](#)